

# LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

## EN HALLOWEEN

Lee el texto y responde a las preguntas:

En la escuela, Halloween era el día más esperado del año. Luca y Vera llevaban semanas preparando sus disfraces. Luca quería ser un vampiro elegante y misterioso, mientras que Vera había elegido convertirse en una bruja llena de colores. La noche anterior, lo habían organizado todo con mucho cuidado: maquillaje, accesorios y hasta una bolsa gigante para guardar todos los caramelos que pensaban conseguir.

Cuando llegaron al colegio, descubrieron que había un concurso de disfraces. El patio estaba lleno de esqueletos, monstruos, calabazas andantes y hasta algún zombi que caminaba como si de verdad viniera del cementerio.

Al final del día, anunciaron a los ganadores. Luca y Vera no obtuvieron el primer lugar, pero recibieron un premio por ser los hermanos más creativos. Se marcharon a casa contentos y orgullosos. Para ellos, lo mejor de Halloween había sido pasar ese día juntos, entre risas, sustos y montones de dulces.

1- ¿Qué día del año esperaban con ganas en la escuela?

---

2- ¿De qué se disfrazaron Luca y Vera?

---

3- ¿Qué encontraron al llegar al colegio?

---

4- ¿Qué premio recibieron al final?

---

5- ¿Qué fue lo que más disfrutaron los hermanos?

---



# LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

## LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Era la primera vez que Luca y Vera veían la luna completamente naranja. Su madre les había dicho que solo ocurría en noches especiales de Halloween. La calle estaba iluminada por faroles, luces moradas y calabazas que parecían sonreírles mientras avanzaban. Cada casa tenía una decoración diferente: arañas gigantes, fantasmas flotantes o música espeluznante que sonaba desde los jardines.

Llegaron a la última calle del barrio, donde casi no había luces. El viento soplaban más fuerte y los árboles crujían. Pero justo entonces, la luna se volvió aún más grande y luminosa, llenando de un brillo cálido el camino. Los hermanos ya no sintieron miedo. Siguieron avanzando hasta que sus bolsas quedaron llenísimas de dulces. Cuando llegaron a casa, la luna parecía guiñarles un ojo, como si quisiera decir: misión cumplida.

1- ¿Qué tenía de especial la luna de esa noche?

---

2- ¿Cómo estaban decoradas las calles y casas?

---

3- ¿Qué les hizo sentir un poco asustados?

---

4- ¿Qué cambió gracias a la luz de la luna?

---

5- ¿Cómo se sintieron al llegar a casa?

---



# LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

## LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera estaban decorando el jardín con esqueletos de plástico y murciélagos de cartón. Todo estaba quedando perfecto para recibir a los niños que pasaran a pedir caramelos. Pero de pronto, escucharon pasos sobre las hojas secas del suelo. No había nadie cerca. Solo el sonido de algo o alguien caminando despacito.

Los dos se miraron intrigados, intentando encontrar una explicación. Los pasos iban y venían, como si el visitante invisible observara cada detalle de la decoración. De pronto, el cubo donde guardaban los caramelos vibró un poco. Una golosina se movió, luego otra y otra. Parecía que alguien muy travieso estaba tomando dulces sin permiso.

Vera decidió dejar una fila de caramelos sobre el suelo, desde el jardín hasta la puerta. Ella y Luca se escondieron detrás de un arbusto. Los pasos regresaron. Una a una, las golosinas fueron desapareciendo como por arte de magia. Finalmente, una pequeña sombra se dejó ver: un gatito negro con una cola larguísima y ojos brillantes.

1- ¿Qué estaban preparando los hermanos al inicio?

---

2- ¿Qué sonido misterioso escucharon?

---

3- ¿Qué objeto comenzó a moverse?

---

4- ¿Qué idea tuvo Vera para descubrir al responsable?

---

5- ¿Qué o quién resultó ser el "ladrón" de caramelos?

---

# LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

## LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera habían comprado una calabaza gigante para decorar la entrada de casa. Pasaron toda la tarde vaciándola y dándole forma: ojos grandes, nariz redonda y una sonrisa enorme. Cuando terminaron, colocaron una vela dentro y se quedaron observando el resultado. Estaban orgullosos de su obra.

Al caer la noche, sucedió algo inesperado. Aunque la vela ya no estaba encendida, la calabaza seguía brillando con una luz suave y anaranjada. Vera pensó que tal vez la luz venía de la luna, pero el cielo estaba cubierto de nubes. Luca creyó que la calabaza quería llamar la atención de los niños que pasaran por allí.

Mientras los pequeños del barrio se acercaban a pedir caramelos, la calabaza aumentaba su brillo como si saludara a todos. Al terminar la noche, la luz volvió a apagarse. Luca y Vera comprendieron que aquella calabaza solo brillaba cuando la fiesta de Halloween estaba llena de alegría.

1- ¿Qué estaban haciendo Luca y Vera con la calabaza al principio?

---

2- ¿Cómo era la expresión de la calabaza?

---

3- ¿Cuándo comenzó a brillar sola?

---

4- ¿Por qué no podía ser la luz de la luna?

---

5- ¿Qué hacía la calabaza cuando se acercaban otros niños?

---

# LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

## LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Cada Halloween, los vecinos decoraban un pequeño bosque cercano con luces y figuras terroríficas. Luca y Vera nunca se habían atrevido a entrar, pero ese año se sintieron valientes. En cuanto cruzaron la entrada, el camino se volvió estrecho y silencioso. Solo se escuchaba el crujido de las hojas bajo sus pies.

El bosque estaba lleno de sorpresas: arañas gigantes colgaban de los árboles, pequeños fantasmas se escondían entre los arbustos y a lo lejos se veía una bruma misteriosa que avanzaba lentamente. Luca caminaba atento, mientras Vera observaba cada detalle con los ojos muy abiertos.

En el centro del bosque encontraron un árbol enorme decorado con luces moradas. Debajo de sus raíces había una cesta llena de caramelos y una nota que invitaba a llevarse un puñado. Los hermanos tomaron algunos dulces y regresaron por el sendero iluminado por la luna.

1- ¿Qué decoraban los vecinos cada Halloween?

2- ¿Por qué era especial esa noche para los hermanos?

3- ¿Qué sonidos se escuchaban al caminar?

4- ¿Qué adornos había en los árboles?

5- ¿Cómo vivieron finalmente la experiencia?